

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

EU ESTIMA AUMENTO EN PRECIOS DEL GAS NATURAL



La Administración de Información de Energía (EIA, por sus siglas en inglés) de Estados Unidos (EU) estimó que los precios del gas natural tendrán un alza en los próximos meses tras el paso del huracán Ida en el país. En ese sentido, el organismo pronosticó que los precios al contado del Henry Hub en el cuarto trimestre se ubicarán en 4 dólares por millón de unidades térmicas británicas (MMBtu), lo cual significa un aumento del 16% con respecto a agosto del 2021. Asimismo, en su Perspectiva de energía a corto plazo, la EIA señaló que para 2022 el precio promedio de gas natural en el país sería de 3.47 dólares MMBtu; un aumento del 13% en comparación con su pronóstico previo. Del mismo modo, el huracán Ida llevó a los productores a cerrar más del 90% de la capacidad de producción de gas natural; así como de petróleo crudo en la región del Golfo de México conforme la tormenta se acercaba.

EN ELECTROMOVILIDAD, NECESARIO DESARROLLAR INFRAESTRUCTURA



Para que el vehículo eléctrico sea práctico y cómodo es necesario desarrollar la infraestructura que rodea la movilidad sostenible, comentó Nazareth Black, directora de marca de Zacia, la primera empresa armadora de vehículos eléctricos 100% mexicana. En el marco de Movieléctrica 2021 que se llevó a cabo en formato virtual este viernes 17 de septiembre y se llevará a cabo de manera presencial el 2 de octubre en el centro comercial Nueva Condomina en Murcia, España. Nazareth Black, también destacó los beneficios que tiene el optar por la movilidad sostenible, no solo al momento se conducir, sino en la salud y el medio ambiente. Asimismo, habló sobre los beneficios que tiene elegir conducir un auto eléctrico. "Nuestra estrategia es hacer propia la responsabilidad de difundir los beneficios de esta forma de vida".

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

PLANTA DE BMW EN SAN LUIS POTOSÍ, OFRECERÁ VISITAS VIRTUALES GUIADAS



BMW Group Planta San Luis Potosí ofrece tours en línea para que los participantes vivan la fascinación de la producción del BMW Serie 3 en México. Es una experiencia digital dirigida a clientes, socios, estudiantes, maestros y público en general para conocer de cerca una planta de producción de vanguardia. Las personas interesadas pueden reservar su tour en línea y durante todo su recorrido, recibirán información por parte de guías profesionales con ayuda de material audiovisual.

OCI SOLAR POWER, CPS ENERGY Y HYUNDAI MOTOR GROUP ACUERDAN ENTRAR EN NEGOCIACIONES PARA PROBAR UNA FORMA INNOVADORA DE ALMACENAR ENERGÍA

OCI Solar Power, uno de los mayores desarrolladores de energía solar para servicios públicos en Texas; CPS Energy, el servicio eléctrico y de gas natural totalmente integrado y de propiedad municipal más grande del país, y Hyundai Motor Group, un fabricante de movilidad multinacional de Corea del Sur que incluye Hyundai Motor Company y Kia Corporation, firmaron un Memorando de Entendimiento (MOU) para probar baterías recicladas de vehículos eléctricos (EV) para el almacenamiento de energía solar.



DETECTAN 379 CASOS DE VARIANTE MU DE COVID-19 EN 26 ESTADOS DEL PAÍS

La variante de interés Mu, con el linaje B.1.621, del covid-19, en tan solo cinco meses ya circula en 26 entidades de México, con un total de 379 casos secuenciados, y es la Ciudad de México la más afectada con 140 positivos, seguida del Estado de México con 54 y de Quintana Roo con 30 pacientes, de acuerdo con la base de datos de GISAID (Global Initiative on Sharing All Influenza Data). Las primeras tomas positivas con la variante Mu, descrita por primera vez en enero de 2021 en Colombia, se tomaron en la Ciudad de México el 19 de abril de 2021 con dos adultos, uno de 41 y otro de 39 años de edad, para luego aparecer en un joven de 19 años del Estado de México.



PEDIRÁ EU A VIAJEROS CERTIFICADO DE VACUNA EN NOVIEMBRE

Estados Unidos suavizará algunas restricciones de viaje a partir de noviembre, cuando solicitará a todos los extranjeros que visiten el país que estén completamente vacunados contra el COVID-19, anunció este lunes la Casa Blanca. Actualmente EEUU, prohíbe a la mayoría de los ciudadanos no estadounidenses que en los últimos 14 días hayan estado en Gran Bretaña, los 26 países Schengen de Europa sin controles fronterizos, Irlanda, China, India, Sudáfrica, Irán y Brasil. Todos los extranjeros que viajen a Estados Unidos deberán mostrar un comprobante de vacunación antes de abordar y una prueba negativa realizada dentro de los tres días previos al vuelo, dijo el coordinador de covid-19 de la Casa Blanca, Jeff Zients, quien anunció la nueva política.



EXTIENDE EU CIERRE PARCIAL DE FRONTERA CON MÉXICO

Estados Unidos extendió el cierre parcial de sus fronteras terrestres con México y Canadá por lo menos hasta el próximo 21 de octubre, informó este lunes la Casa Blanca. Desde marzo de 2020, los pasos terrestres entre Estados Unidos y sus dos vecinos han estado cerrados para los viajes no esenciales debido a la pandemia de COVID-19 y seguirán así un mes más. Así lo informó el coordinador de la respuesta al COVID-19 de la Casa Blanca, Jeff Zients, pese a que también anunció un nuevo plan para abrir los viajes aéreos con la Unión Europea y otros países que han tenido prohibido volar a Estados Unidos por más de un año.



COVID-19 AUMENTA OBESIDAD EN NIÑOS DE AMÉRICA LATINA

La pandemia de COVID-19 aumenta el riesgo de obesidad en niños y adolescentes en América Latina, alerta el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef). De acuerdo con el organismo internacional, en la región 1 de cada 3 niños y adolescentes de 5 a 19 años padece obesidad o sobrepeso. El escenario de salud para los menores y jóvenes latinoamericanos se agrava con la crisis provocada por la pandemia de COVID-19.



INDIA REANUDARÁ EXPORTACIONES DE VACUNAS A COVAX

India reanudará las exportaciones de vacunas Covid-19 a partir de octubre, dando prioridad a la plataforma mundial de intercambio de vacunas COVAX y a sus países vecinos a medida que aumenten los suministros, dijo el lunes el ministro de Salud de este país. India, el mayor fabricante mundial de vacunas, detuvo las exportaciones de inyecciones contra la COVID-19 en abril para concentrarse en inocular a su propia población a medida que aumentaban las infecciones. (Reuters)



RECOMENDACIÓN

Después de recibir la vacuna, quédate un tiempo para verificar que estás bien.

El profesional sanitario debería observarte durante unos 15 minutos después de administrarte la vacuna por si sufres alguna reacción inmediata.

Sin embargo, es muy poco frecuente que se produzcan reacciones graves relacionadas con la salud.

#ESTAMOS EN LA CANCHA

ROGELIO FUNES MORI LANZA MENSAJE TRAS EL TRIUNFO DE RAYADOS SOBRE LOS TIGRES

El jueves se metieron en la final de la Concachampions goleando a Cruz Azul. Anoche, le ganaron a Tigres y se quedaron con el Clásico Regio 126. ¡Monterrey está feliz! En un partido que fue de más a menos, Rayados rompió la hegemonía de Tigres en el Clásico Regio al ganar 2-0 con goles de Arturo González y de Matías Kranevitter. Los felinos sumaban cuatro duelos fraternales con triunfo, desde el 2019. Con este resultado los dirigidos por Javier Aguirre están en quinto lugar con 14 puntos, mientras que el cuadro de la UANL es séptimo con 13 unidades. En la Jornada 10, Tigres recibe a Pumas el próximo sábado 25 de septiembre a las 19:00 horas en el Estadio Universitario, mientras que Rayados juega en el BBVA contra Toluca este miércoles a las 19:06 horas en un encuentro correspondiente a la Jornada 11.



TOLUCA Y RAYADOS ENCABEZAN EL XI IDEAL DE LA JORNADA 9 DEL AP2021

Esta semana no se dieron muchas sorpresas como la anterior, pero fue una jornada de confirmaciones, como la que tuvo Toluca ante el Club América, y Atlas contra Necaxa, razón por la que la Liga MX los premió en el XI ideal de la Jornada 9. En la portería se encontró un guardameta sin tantos reflectores, pero con gran calidad, Camilo Vargas, que dejó de nueva cuenta su arco en cero. La línea defensiva está compuesta por Raúl López, Víctor Velázquez, Haret Ortega, el hombre de la jornada, y Rivaldo Lozano. Por supuesto, en el mediocampo no podían faltar los héroes del Clásico Regio: Arturo González y Maximiliano Meza. Por la banda derecha, el salvador de Chivas, Jesús Angulo, quien le dio la victoria a su equipo en el último minuto, mientras que Intriago completa esta zona del campo. En zona de ataque, dos delanteros que complementamos muy bien, El primero, nada más ni menos que el campeón de goleo del torneo, Germán Berterame; el segundo, Julian Quiñones, quien no ha defraudado a la afición rojinegra y busca aprovechar esta oportunidad que le brindó Atlas.



CLUB LEÓN: ARIEL HOLAN EXTERIORIZA SU PREOCUPACIÓN TRAS LA DERROTA ANTE FC JUÁREZ

Los Esmeraldas de León llegan a cuatro partidos sin conocer la victoria en el torneo Apertura 2021 de la Liga MX, al caer sorpresivamente en condición de local ante los Bravos de Ciudad Juárez, en el juego correspondiente a la jornada 9. En videoconferencia de prensa al término del juego, el entrenador Ariel Holan se mostró inquieto con el accionar del conjunto de la Fiera tras el descalabro que sufrieron en casa ante el cuadro fronterizo. "Hoy entre los factores no solo está la atenuante del juego rival, también la situación de la cancha, no nos permitió encontrar ritmo. Está claro, no fue uno de nuestros mejores partidos, hay que seguir creciendo y tener las variantes necesarias", expresó.

